

De la amena vida de Jesús a la información ecológica

'El drama de Jesús' y 'La Biblia de nuestro pueblo' son los libros con mayor difusión en la historia del sello. La novedad. el 'Ecocalendario'

:: I. A.

BILBAO. Además del emblemático calendario, uno de los libros más difundidos de Mensajero a lo largo de sus cien años es 'El drama de Jesús: vida de Nuestro Señor Jesucristo, contada al pueblo', escrita por el jesuita José Julio Martínez, director durante muchos años de la editorial. Es una historia de la vida de Jesús contada de una manera muy simple. Tiene ilustraciones y dibujos, sencillos y expresivos. Se publicó por primera vez en 1941, cuando España vivía el gran fervor religioso de la postguerra y los seminarios se poblaban. Llegó a tener numerosísimas reimpresiones. En los años noventa ya iba por la 32^a. Está escrito con los criterios de entonces, sobre la base de los 'Evangelios concordados'; todos los Evangelios son historia por igual y se pueden completar uno con el otro. El efecto de su lectura en decenas de miles de lectores, incluso de ateos y agnósticos, está constatado, según algunos seguidores.

En la actualidad el libro más vendido de Mensajero Ediciones es 'La Biblia de nuestro pueblo', versión pastoral (o como la llaman algunos, versión popular) de 'La Biblia del Peregrino' traducida por el jesuita madrileño Luis Alonso Schökel (1920-1998). Investigador, pionero en el estudio de la poesía hebrea, profesor de literatura clásica y española, Schökel fue también Decano del Pontificio Instituto Bíblico de Roma. Es una versión con comentarios de corte pastoral de cada pasaje y letra grande, con dos ediciones diferentes, para España y para Latinoamérica.

Entre las publicaciones más novedosas de Mensajero figura el 'Ecocalendario'. No es la versión del taco de toda la vida en papel reciclado, sino que utilizando este mismo formato, es un almanaque con contenidos sobre vida saludable, recetas ecológicas, información sobre productos naturales, economía sostenible, grupos de consumo, qué plantar en el huerto, cuándo y cómo, recursos para la educación medioambiental y actividades escolares y curiosidades ecológicas.



La página de hoy del 'Taco'. :: м. в.

AL DETALLE

▶ 1883. El canónigo catalán José Morgades i Gili empieza a traducir la revista francesa 'Le Messager du Cœur de Jésus', del jesuita Henri Ramière. Nombrado obispo de Vic. la deja en manos de los jesuitas, que la trasladan a Bilbao.

▶ 3 de febrero de 1915. Se crea como sociedad anónima en Bilbao la editorial Mensajero. Hoy la única propietaria es la Compañía de Jesús, aunque en su constitución figuraron como accionistas seglares.

la antigua sede de Mensajero en la universidad» cuando el équipo se proclamó, en 1983, campeón de Liga por séptima vez en su historia y meses antes de que «una torrentera llegada de Artxanda» arrasara con las instalaciones. «Perdimos cien millones de pesetas a precio de costo y estuvimos a punto de echar el cierre», evoca, por su parte, Josu Leguina, director gerente de la editorial entre 1962 y 2000. Otros momentos cruciales en la historia de la editorial tuvieron lugar un año después de implantarse la II República, cuando las Cortes disolvieron la Compañía de Jesús, y en la Guerra Civil. En el primer caso, al haberse constituido como sociedad anónima, Mensajero mantuvo sus publicaciones. En lo que respecta a la contienda, las bombas sólo causaron roturas de cristales en la sede.

«Si hubiera que destacar algo de esta trayectoria sería la continuidad y la capacidad de adaptarse a los tiempos. Las relaciones humanas son importantes y tratamos de cuidar mucho a las personas. Siempre digo que, como editorial, somos gestores de contenidos, otra cosa es cómo los hagamos (en papel, digital...). Por ahí pasa nuestro futuro», considera Díaz Osés. «Y por supuesto nunca dejaremos de contar con los 'tacoadictos' que no dejan de escribirnos para darnos sugerencias», advierte. Para ce-lebrar el centenario de la editorial están previstos dos actos. El primero, familiar, el 6 de febrero, con los que han trabajado y trabajan para el sello. Y el segundo, un acto institucional en la sede de la Universidad de Deusto, el 12 de junio.

Visítanos en oferplan.elcorreo.com

Delicioso menú degustación en Palacio Lezama-Leguizamón

Deléitate con este menú en un lugar con clase y encanto propio, Palacio Lezama-Leguizamón, un palacio del Siglo XVIII





Restaurante Palacio Lezama-Leguizamón

Zuberoa, 2, Polígono Leguizamón Anteiglesia de San Esteban Etxebarri Tel. 944 262 224





El Restaurante Palacio Lezama-Leguizamón está ubicado en un precioso palacio del siglo XVIII. En el puedes degustar platos de la cocina tradicional vasca con toques de autor, y a tan solo 5 minutos de Bilbac

Dispone de un comedor muy acogedor con una chimenea de leña central.

El menú por persona incluye:

- Marmita de frutos del mar
- Arroz cremoso de boletus edulis
- Hojaldre relleno de mousselina de rape y gambas
- · Solomillo a la plancha con taco de patata, bacón y queso
- · Postre: Biscuit de turrón con chocolate caliente
- Bebida: Tinto Añares crianza Rioja o Rosado Peñascal de aguja. (1 Botella

1 cupón por persona. Compra mínima de 2 cupones.





www.oferplan.elcorreo.com info-oferplan@elcorreo.com C/ Rodríguez Arias, 43. Bilbao Horario: L a V de 9:30h. a 14h. 16:30h.-19 h. Sábados de 10:30 a 13h Síguenos f OferplanBizkaia t @OferplanBizkaia





Oferta disponible en oferplan.elcorreo.com titularidad de Diario El Correo, S.A.U., con domicilio en Pintor Losada, 7. 48004 Bilbac Condiciones de Uso y Protección de Datos disponibles en oferplan.elcorreo.com